

## Saarcampen mit der Game Base

Game Base Saar war auf dem Saarcamp 2022 vertreten



fördern·bilden·vernetzen

Sperrvermerk bis 27.06.2022

### Saarbrücken, 24. Juni 2022:

Das Saarcamp ist das größte offene Barcamp im Saarland und stellt ein innovatives Konferenzformat dar. Keine dedizierten Speaker und Vorträge sind fixiert, sondern gemeinsam mit den Teilnehmer:innen des Saarcamps werden sogenannte Sessions realisiert, die Vernetzung und Austausch ermöglichen. Als Location diente die HTW Saar, Waldhausweg 14, 66123 Saarbrücken. Die Game Base Saar war als Goldsponsor auf dem Saarcamp an allen Tagen vertreten.

„Wir hatten große Freude daran, mit zahlreichen Gamesinteressierten und Entwickler:innen auf dem Saarcamp ins Gespräch zu kommen. Wir hoffen, dass uns so mehr Entwickler:innen kennenlernen und ihre Konzepte, Prototypen und Games beim Game Award Saar 2022, den wir im Herbst dieses Jahres erneut vergeben, einreichen“, so Bernd Schneider, Projektleiter der Game Base Saar.

Die Game Base Saar ist die offizielle saarländische Gamesförderung und fördert, bildet und vernetzt die saarländische Gamesbranche seit 2018. So wurde Anfang des Jahres der GameHub Saar eröffnet und bietet saarländischen Spieleentwickler:innen und ansässigen Studios eine moderne Location, um an ihren Projekten zu arbeiten. Der Hub bietet zudem Räume und Gelegenheiten für Networking, Kooperation und Austausch. Auch Fortbildungen zum Thema Fairness im eSport sollen in naher Zukunft angeboten werden.



### Kontakt für Presseanfragen:

Julia Kaiser

Pressesprecherin

E-Mail: [presse@LMsaar.de](mailto:presse@LMsaar.de)

Tel.: 0681 38988-11